



BSKV-Bezirk Oberfranken



Verein Bayreuther Sportkegler e. V.

Grußwort des Vorsitzenden des BSKV-Bezirk Oberfranken und des Verein Bayreuther Sportkegler e. V.

**anlässlich des 75-jährigen Bestehens
des SKC Steig Bindlach e. V.**



Liebe Sportkameradinnen, liebe Sportkameraden,

der Sportkeglerclub SKC Steig Bindlach e. V. blickt in diesem Jahr auf sein 75-jähriges Bestehen und seine 75-jährige Mitgliedschaft im Verein Bayreuther Sportkegler e. V. zurück.

Ein Jubiläum, zu dem ich der Vorstandschaft und den Mitgliedern meinen besonderen Gruß und die Glückwünsche des gesamten BSKV-Bezirk Oberfranken und des Verein Bayreuther Sportkegler e. V. aussprechen darf. Aber auch allen Gästen und Teilnehmenden an den Jubiläumsveranstaltungen sende ich auf diesem Weg meinen herzlichen Willkommensgruß und wünsche den Feierlichkeiten einen guten und harmonischen Verlauf.

Seit 75 Jahren bereichern die Sportkeglerinnen und Sportkegler das Klubleben vor Ort, in der Keglerwelt in Stadt und Landkreis Bayreuth, im Bezirk Oberfranken und auch darüber hinaus. Mit der Gründung des SKC Steig Bindlach wurde das Sportkegeln zum ersten Mal auch über die Stadtgrenzen hinaus in einem Klub organisiert. Dadurch konnten die Spielkapazitäten in der ganzen Region erweitert werden und der Spielbetrieb in Stadt und Landkreis Bayreuth nahm noch einmal mehr an Fahrt auf.

So ließen auch nicht lange die sportlichen Erfolge auf sich warten. Die Männer-Mannschaften des SKC Steig Bindlach etablierten sich schnell in den Verbandsligen und konnten bereits 1981 die Meisterschaft in der 2. Bundesliga der Männer feiern und sicherten sich damit den Aufstieg in die 1. Bundesliga. Auch die Frauen des SKC Steig Bindlach waren bundesweit vertreten, als 2002 der Aufstieg in die 2. Bundesliga der Frauen gelang.

Neben den vielen Mannschaftserfolgen waren es aber vor allem Ausnahmesportlerinnen und -sportler, die sich weit über die Grenzen der Region einen Namen machten. Der Sportkamerad Hermann Birner wurde 1958 als erster Sportkegler des Verein Bayreuther Sportkegler e. V. in die Nationalmannschaft berufen.

In seiner Zeit als Nationalspieler hatte er viele internationale Einsätze und Erfolge. Dem folgte Heinrich Lerner, der 1982 einen maßgeblichen Beitrag dazu leistete, dass Deutschland in Brünn die Vizeweltmeisterschaft gewinnen konnte. Diese Erfolge reichen aber bis in die aktuelle Zeit. In den 2019 erstmals ausgetragenen Europa-Meisterschaften der Seniorenklassen konnte sich Ellen Grafberger sowohl im Einzel wie auch im Tandem Mixed die Bronze-Medaille erspielen.

Ohne Frage stellen Spielerinnen und Spieler einen wichtigen Bestandteil der Auswahlmannschaften des Verein Bayreuther Sportkegler e. V. sowohl in der Jugend wie auch bei den Senioren und Seniorinnen und errangen mit diesen Auswahlmannschaften für überregionale Erfolge.

Neben dem sportlichen Einsatz bringen viele Verantwortliche des SKC Steig Bindlach ihr ehrenamtliches Engagement in ihrem Klub ein. Sei es beim Neubau bzw. Umbau der Kegelbahn oder der jährlichen Kegler-Kerwa, in allen Fällen leisten viele Mitglieder des SKC Steig Bindlach einen unbezahlbaren Einsatz. Doch diesen Einsatz bringen viele nicht nur in ihren Klub ein, sondern auch in unserem Dachverein. Daher ist es mir auch ein besonders Anliegen anlässlich dieses Jubiläums allen heutigen, aber auch bisherigen Funktionstragenden des SKC Steig Bindlach für ihr unermüdliches Engagement zum Wohle ihres Klubs, unseres Vereins und des gesamten Kegelsports zu danken.

Ich wünsche den Verantwortlichen weiterhin viel Erfolg bei ihrer Arbeit zum Wohle ihres Klubs, unseres Vereins und Bezirkes sowie unserer schönen Sportart. Ebenso wünsche ich allen Verantwortlichen eine glückliche Hand bei zukünftigen Entscheidungen.

Dem SKC Steig Bindlach e. V. sowie all seinen Mitgliedern wünsche ich ein gutes Gelingen der Jubiläumsveranstaltungen sowie für die Zukunft weiterhin viel Treffsicherheit auf Deutschlands Kegelbahnen, sportlichen Erfolg und eine positive Entwicklung.

Mit den besten Grüßen der Sportkeglerinnen und Sportkegler aus ganz Oberfranken



Patrick Lindthaler

Vorsitzender

des BSKV-Bezirk Oberfranken und

des Verein Bayreuther Sportkegler e. V.